

LAMPIRAN-LAMPIRAN



## Lampiran Hal 1 Hasil Wawancara

### Lampiran 1 Data Wawancara

Hari/Tanggal	Senin, 15 Mei 2023
Naarasumber	Pemilik Toko
Tujuan	Guna mendapatkan informasi mengenai proses bisnis dalam pengelolaan stok barang serta permasalahannya selama ini
	<b>Hasil Wawancara</b>
Bagaimana cara penjualan yang adapada toko nirmala fcbc?	Pada toko ini dalam melakukan penjualan pada saat ada event sepak bola saja dan membuka stand di event, selain itu juga toko nirmala menjual melalui platform intagram.
Apa saja kendala pada penjualan pada toko?	Biasanya kita dapat kendala dari pelanggan dikarenakan ada kerusakan pada jersey. Jadi kita tidak memberi tahu terkait plus minus jersey yang dijual.
Selama ini, bagaimana cara anda untuk melakukan promosi dan menyebarkan informasi ?	Biasanya melakukan promosi melalui iklan pada media social, untuk penyebaran informasi saya pun melakukannya pada media social.
Apa yang anda inginkan untuk pembuatan aplikasi toko online ini?	Aplikasi dengan adanya fitur preorder untuk mempermudah pelanggan dalam melakukan sistem po, dan juga di adakan fitur diskusi supaya pelanggan bisa menanyakan terkait stok yang tersedia, serta dapat menjadi media informasi untuk memperkenalkan toko saya.
Dalam pembuatan aplikasi ini fitur apa saja yang anda	<ul style="list-style-type: none"><li>- Fitur preorder</li><li>- Memberikan rating dan ulasan terkait barang yang telah dibeli</li></ul>

inginkan?	- menginformasikan produk pada pengunjung
-----------	---

Lampiran 2 Elisitasi Tahap 1 Sampai Tahap 3

### Elisitasi Tahap 1

Lampiran 2 Elisitasi Tahap 1 S/d Tahap Final

FUNCTIONAL	
NO	Analisa Kebutuhan
1	Pengunjung dapat melakukan registrasi
2	Pelanggan dan admin dapat melakukan login
3	Pelanggan dapat melihat produk
4	Pelanggan dapat memilih kurir
5	Pelanggan bisa melihat status pesanan dan riwayat order
6	Pelanggan dapat mengakses fitur keranjang
7	Pelanggan bisa melakukan checkout
8	Pelanggan bisa melakukan diskusi dikolom diskusi preorder
9	Pelanggan dapat melakukan pembayaran dan menguplod bukti pembayaran
10	Admin dapat mengelola data produk
11	Admin dapat melihat data pelanggan
12	Admin dapat merespon pesan dikolom diskusi preorder
13	Admin dapat mengelola status pesanan
14	Admin dapat melihat data pesanan pelanggan
NON-FUNCTIONAL	
1	Membuat sistem yang <i>user-friendly</i>

Elisitasi Tahap 2

Functional				
NO	Analisa Kebutuhan			
Sistem yang ingin didapat		M	D	I
1	Pengunjung dapat melakukan registrasi	✓		
2	Pelanggan dan admin dapat melakukan login	✓		
3	Pelanggan dapat melihat produk	✓		
4	Pelanggan dapat memilih kurir		✓	
5	Pelanggan bisa melihat status pesanan dan riwayat order	✓		
6	Pelanggan dapat mengakses fitur keranjang	✓		
7	Pelanggan bisa melakukan checkout	✓		
8	Pelanggan bisa melakukan diskusi dikolom diskusi preorder	✓		
9	Pelanggan dapat melakukan pembayaran dan mengupload bukti pembayaran	✓		
10	Admin dapat mengelola data produk	✓		
11	Admin dapat melihat data pelanggan	✓		
12	Admin dapat merespon pesan dikolom diskusi preorder		✓	
13	Admin dapat mengelola status pesanan	✓		
14	Admin dapat melihat data pesanan pelanggan	✓		

NON-FUNCTIONAL				
1	Membuat sistem yang <i>user-friendly</i>	✓		

Elisitasi Tahap Akhir

FUNCTIONAL										
Analisis Kebutuhan										
Sistem Yang Ingin Di Dapat										
NO	Feasibility	Technical			Operational			Economy		
	Risk	H	M	L	H	M	L	H	M	L
1	Pengunjung dapat melakukan registrasi			✓		✓				✓
2	Pelanggan dan admin dapat melakukan login			✓		✓				✓
3	Pelanggan dapat melihat produk	✓			✓					✓
4	Pelanggan dapat memilih kurir		✓			✓				✓
5	Pelanggan bisa melihat status pesanan dan riwayat order			✓		✓	✓			✓
6	Pelanggan dapat mengakses fitur keranjang		✓			✓				✓
7	Pelanggan bisa melakukan checkout		✓			✓				✓
8	Pelanggan bisa melakukan diskusi dikolom diskusi preorder			✓			✓			✓

9	Pelanggan dapat melakukan pembayaran dan mengupload bukti pembayaran		✓			✓				✓
10	Admin dapat mengelola data produk		✓			✓				✓
11	Admin dapat melihat data pelanggan			✓			✓			✓
12	Admin dapat merespon pesan dikolom diskusi preorder		✓			✓				✓
13	Admin dapat mengelola status pesanan		✓			✓				✓
14	Admin dapat melihat data pesanan pelanggan			✓			✓			✓
NON-FUNCTIONAL										
1	Membuat sistem yang <i>user-friendly</i>			✓			✓			✓

**Bimbingan Tugas Akhir** Daftar Bimbingan Tugas Akhir Mahasiswa

Cari Tugas Akhir

[Kembali ke Daftar](#)[+ Tambah](#)

Detail	NIM	2019081042	Nama Mahasiswa	GHERIL RAMADITYA STIAWAN
Bimbingan	Program Studi	Sistem Informasi	SKS Lulus	<b>146 SKS</b>
Rekap Percakapan Bimbingan	Tgl. Mulai	20 Februari 2023	Judul Tugas Akhir	Perancangan Outlet Online Berbasis Web Sebagai Sarana Pemesanan Kaos Tim Sepak Bola PadaToko Nirmala FCBC Jersey
Syarat Ujian				
Jadwal Ujian				
Nilai Ujian				
Nilai Akhir				

No	Tanggal	Dosen Pembimbing	Topik	Disetujui	Aksi
1	12 Mei 2023	Denny Ganjar Purnama, S.Si., M.T.I.	Bimbingan Bab 1	✓	
1	28 Februari 2023	Drs. Johannes Hamonangan Siregar, M.Ed, PHD.	Bab 1 Latar belakang dan judul	✓	
2	18 April 2023	Drs. Johannes Hamonangan Siregar, M.Ed, PHD.	Konsultasi bab 2	✓	
2	15 Mei 2023	Denny Ganjar Purnama, S.Si., M.T.I.	Bimbingan Bab 2	✓	
3	24 Mei 2023	Denny Ganjar Purnama, S.Si., M.T.I.	Bimbingan Bab 3	✓	
3	12 Mei 2023	Drs. Johannes Hamonangan Siregar, M.Ed, PHD.	Bimbingan Bab 3	✓	
4	24 Mei 2023	Drs. Johannes Hamonangan Siregar, M.Ed, PHD.	bimbingan progres bab 4	✓	
4	29 Mei 2023	Denny Ganjar Purnama, S.Si., M.T.I.	Bimbingan Bab 4	✓	
5	29 Mei 2023	Drs. Johannes Hamonangan Siregar, M.Ed, PHD.	Bimbingan activity diagram (BAB 4)	✓	
6	31 Mei 2023	Drs. Johannes Hamonangan Siregar, M.Ed, PHD.	bimbingan terkait spesifikasi use case (bab4)	✓	
7	8 Juni 2023	Drs. Johannes Hamonangan Siregar, M.Ed, PHD.	Review aplikasi	✓	
8	9 Juni 2023	Drs. Johannes Hamonangan Siregar, M.Ed, PHD.	Finalisasi Laporan	✓	